



1. Regent Seven Seas Explorer

Passengers: 750

About the Ship: When luxury cruise line Regent Seven Seas Cruises launched the palatial Seven Seas Explorer in July 2016, it told the world that she was the "most luxurious ship ever built." As the flagship for the line, Explorer exemplifies the hallmarks of exquisite cuisine and the super all-inclusivity that Regent is known for. If you're looking for extraordinary accommodations at sea, look no further than this ship. All cabins are suites, and if you love balconies, Seven Seas Explorer features some of the largest in the industry, ranging from 55 to 995 square feet. (Some apartment-dwellers in Manhattan don't have that kind of space!) Likewise, the public spaces are stunning. The ship features an enormous amount of granite and marble (half of it is Carrara) plus almost 500 chandeliers made of Czech crystal and glass. Art lovers will enjoy the 2,500 pieces of art displayed throughout the vessel, including some specially commissioned paintings by Spanish artist Eduardo Arranz-Bravo and works by masters such as Picasso.

For foodies, all you need to know is that each restaurant excels. The two main restaurants are Compass Rose and La Veranda/Sette Mari. La Veranda is the buffet option for breakfast and lunch, and then the space transforms to Sette Mari in the evening, offering a hybrid experience that includes a buffet as well as an a la carte menu. There are also three complimentary specialty restaurants: the Pan-Asian-style Pacific Rim;

1. Regent Seven Seas Explorer

Вместимость: 750 пассажиров

О лайнере: В июле 2016 года, когда круизная компания Regent Seven Seas Cruises осуществила запуск великолепного лайнера Seven Seas Explorer, она заявила миру, что это «самый роскошный лайнер за всю историю». Explorer – флагман флота компании – представляет собой образец изысканной кухни и обслуживания высочайшего класса по системе «all-inclusive», которым славится компания Regent. Если вы ориентированы на исключительно шикарные условия проживания во время круиза, этот лайнер – идеальный выбор. Все каюты – класса «люкс». К тому же, Seven Seas Explorer может похвастаться самыми большими балконами на круизных лайнерах: от 5 кв.м до 92 кв.м (не во всех квартирах на Манхэттене есть такие площади!) Общественные зоны тоже потрясающие. В отделке интерьеров лайнера использовано огромное количество гранита и мрамора (половина – Каррарский мрамор) и около 50 люстр и из чешского хрусталя и стекла. Интерьер судна украшает около 2500 произведений искусства, в том числе картины испанского художника Эдуардо Арранса-Браво, написанные на заказ, а также работы всемирно известных мастеров, таких как Пикассо.

Каждый ресторан на лайнере по-своему выдающийся. Два главных ресторана: Compass Rose и La Veranda/Sette Mari. Ресторан La Veranda предлагает завтраки и обеды в формате «шведского стола». А вечером это заведение превращается в ресторан Sette Mari, где предлагается комбинация двух форматов: и «шведский стол», и заказ по меню. Дополнительно на лайнере работает еще три тематических

Chartreuse, which has a French flair; and the line's signature steakhouse, Prime 7.

About the Cruise Line:

When it comes to pampering, you can't do better than the completely all-inclusive nature of a cruise aboard Regent Seven Seas. The fare includes business-class intercontinental flights for all U.S. passengers in 2017 (and expanding cross the fleet starting in March), as well as premium alcohol, wine, spirits, beer, soda, water and sports drinks plus all dining (with at least one meal at every specialty restaurant onboard), unlimited Wi-Fi, unlimited shore excursions (though there is also a list of upgraded tours with a la carte pricing) and gratuities.

Who Sails This Ship: The passenger mix skews to English speakers: mainly Americans and Canadians, with some travelers from Australia and the U.K. mixed in. Nearly all are 60 or older and incredibly well traveled -- especially when it comes to cruising. Many are Regent repeaters. You won't see many children or families, with the exception of summer and holiday sailings when the little ones are traveling with their parents and/or grandparents.

Itinerary Highlights: Seven Seas Explorer winters in the Caribbean with 10- to 14-night itineraries, summers in Northern Europe and the Baltic, and spends spring and fall in the Mediterranean.

2. Crystal Cruises – Crystal Serenity

Passengers: 1,070

About the Ship: Crystal Serenity offers a solid enrichment program that regularly hosts well-known authors, politicians and other experts and luminaries (think NASA astronaut Captain Scott Kelly and U.S. Marine Corps General (Ret.) Anthony Zinni) as guest speakers. American Contract Bridge League instruction is available on all sailings, and many tournaments take place

ресторана: Pacific Rim – в панзиатском стиле, Chartreuse– с акцентом на французскую кухню, и фирменный стейк-хаус компании - Prime 7.

О круизной компании:

Нигде не угождают пассажирам так, как борту Regent Seven Seas во время круизов в формате «all-inclusive». В 2017 году в стоимость круизов включены межконтинентальные перелеты в салоне бизнес-класса для всех пассажиров из США (начиная с марта, это распространяется на все лайнеры флота компании Regent), а также алкогольные напитки премиум-класса, вино, пиво, безалкогольные газированные напитки, вода, спортивные напитки плюс полностью питание (включая, как минимум, одно посещение каждого ресторана на борту), безлимитный Wi-Fi, безлимитные экскурсии на берегу (хотя предусмотрен и список улучшенных экскурсий по прейскуртанту) и подарки.

Кто путешествует на лайнере: Большинство пассажиров – англоговорящие, в основном американцы и канадцы, встречаются также гости из Австралии и Великобритании. Почти все из них – в возрасте старше 60 лет, и в основном это бывалые путешественники, особенно что касается круизов. Многие пассажиры – постоянные клиенты компании Regent. Здесь вы не встретите много семей с детьми, за исключением периода летних каникул и праздников, когда дети путешествуют с родителями или бабушками и дедушками.

Маршруты рейсов: зимой лайнер Seven Seas Explorer курсирует в Карибском море (рейсы продолжительностью 10-14 ночей), летом – в Северной Европе и в Балтийском море, а весной и осенью – в Средиземном море.

2. Crystal Cruises – Crystal Serenity

Вместимость: 1070 пассажиров

О лайнере: Crystal Serenity предлагает интересные, насыщенные программы путешествий с участием известных писателей, политиков и других экспертов и знаменитостей в качестве приглашенных ораторов (среди них были, например, астронавт NASA Скотт Келли и генерал Корпуса морской пехоты США в отставке Энтони Цинни). Во время всех круизов на борту работает

throughout the year. PGA golf pros are also onboard many sailings to share their expertise. Travelers get the sense that Crystal Cruises will do all it can to provide access to the most interesting and knowledgeable people in the world.

The ship also excels when it comes to its entertainment options. If you love listening to music in the lounge or enjoying a show, Crystal Serenity will thrill you. You'll come across performers all over the ship -- from a classical quartet playing during afternoon tea service to a jazz or Broadway singer in the lounge as you sip a pre- or post-dinner cocktail. After dinner, there's karaoke and dancing at Pulse Disco. And if you love ballroom dancing, you can do so at Palm Court and even find a gentleman host dance partner if you're traveling alone or with a companion that has two left feet. Broadway-style productions are staged at the Galaxy Lounge, and the casino -- conveniently located on the way to the theater -- has a respectable number of gaming tables and slots.

About the Cruise Line: Despite the fact that Crystal Cruises is currently expanding into the river cruise and yacht sectors, the company still places great emphasis on its oceangoing ships. In fact, in a move that reinforced Crystal's commitment to ocean cruising, it's announced the addition of three new ships -- all with onboard residences -- that will make their debut in a few years' time.

Who Sails This Ship: Crystal Cruises feels more formal than the other luxury cruise lines (though it has relaxed its dress code policy in recent years). Even so, Crystal still attracts a crowd of retirees and older professionals. You will sometimes see families with children on this line; as far as luxury lines go, it's a popular option for grandparents traveling with grandchildren as well as multigenerational gatherings. North American passengers are the norm, though you'll often meet Australians and Brits, and sometimes a few Europeans.

Инструктор Американской лиги бриджа, и в течение года проводится множество турниров. На многих круизах присутствуют профессиональные игроки в гольф, которые делятся своим опытом. Путешественники ощущают, что компания Crystal Cruises делает все возможное, чтобы обеспечить им доступ к самым интересным и умным людям планеты.

Этот лайнер также предлагает уникальные возможности в плане развлечений. Если вам нравится слушать музыку в лаунж-баре или смотреть шоу-программы, Crystal Serenity оправдает ваши ожидания. Здесь играет разнообразная музыка: от квартета, который исполняет классическую музыку во время послеобеденного чаепития, до джаза и бродвейских исполнителей в лаунж-баре, которые будут развлекать вас вечером. После ужина в клубе Pulse Disco проводится дискотека и караоке. Если вам нравятся бальные танцы, вы можете танцевать их в Palm Court, и вам даже предложат «партнера напрокат», если вы путешествуете в одиночестве, или у вашего партнера «две левые ноги». В Galaxy Lounge можно увидеть постановки в бродвейском стиле, а в казино, удобно расположенном по пути в театр, гостям предлагается солидный выбор игровых столов и игровых автоматов.

О круизной компании: Хотя компания Crystal Cruises сейчас расширяет свою деятельность в направлении речных круизов и яхтенного сектора, она по-прежнему делает большой акцент на океанических круизах. Приверженность компании Crystal океаническим круизам подтверждает тот факт, что она объявила о пополнении флота тремя новыми судами – все с апартаментами на борту – которые дебютируют в ближайшие годы.

Кто путешествует на лайнере: Компании Crystal Cruises свойственен более формальный дух, чем другим элитным круизным компаниям (хотя она практикует свободный дресс-код в последние годы). И даже при этом она привлекает огромное количество пенсионеров и работающих людей зрелого возраста. Иногда в круизах можно встретить семьи с детьми. По мере развития компании, она становится все более популярной среди бабушек и дедушек с внуками, а также среди семей, путешествующих несколькими поколениями. На борту больше всего пассажиров из Северной Америки, часто можно встретить

Itinerary Highlights: In summer 2016 Crystal Serenity completed an historic, 32-day journey through the Northwest Passage. The challenging voyage through the Canadian Arctic was a huge success and the line will repeat the voyage in 2017. In addition to the Arctic, Crystal Serenity sails Antarctica; the Caribbean, Mexico and Central America; South America; and the Pacific Northwest and Alaska.

3. Jacques on Riviera - Oceania Riviera

Passengers: 1,250

About the Ship: Riviera is known for its myriad dining venues, including complimentary specialty restaurants. Dining venues include the Grand Dining Room and other favorites like Jacques, a French bistro with menus designed by famed chef Jacques Pepin; Polo Grill, a refined steakhouse serving USDA prime and dry-aged beef; the Italian restaurant Toscana, where tables are set with custom-designed Versace china; and Red Ginger, which serves Asian classics. Two very special, intimate dining options are also offered for a fee. Each evening, 24 passengers can enjoy a seven-course meal at La Reserve by "Wine Spectator." Three menus are available, starting at \$95 per person. Privee is an even more exclusive option and can be reserved for up to 10 people for a fee of \$250 per evening.

About the Cruise Line: Oceania Cruises' pricing structure is more a la carte than all-inclusive, but its offerings in terms of accommodations, itineraries and dining venues means that it must be mentioned alongside the luxury lines discussed above. Oceania's OLife Choice and OLife Ultimate promotions on select itineraries level the cruise-fare field with offerings such as free airfare from certain gateways, unlimited Internet plus one or more perks like six shore excursions, a House Beverage Package and/or shipboard credit per passengers.

австралийцев и британцев и иногда несколько европейцев.

Маршруты рейсов: Летом 2016 г. компания Crystal Serenity завершила исторический 32-дневный рейс через Северо-Западный проход. Необычное путешествие через Канадский Арктический архипелаг имело большой успех, и компания повторила его в 2017 году. Помимо Арктики, лайнер Crystal Serenity курсировал в Антарктиде, в Карибском море, Мексике, Центральной и Южной Америке, на северо-востоке Тихого океана и на Аляске.

3. Jacques on Riviera - Oceania Riviera

Вместимость: 1250 пассажиров

О лайнере: лайнер Riviera славится своими многочисленными ресторанами, включая специальные бесплатные рестораны. На борту есть множество заведений, где можно поесть: ресторан Grand Dining Room; Jacques – французское бистро, меню которого разработал известный шеф-повар Жак Пепин; Polo Grill – изысканный стейк-хаус, где подают говядину высшей категории и говядину сухого вызревания; итальянский ресторан Toscana, где столы украшают фарфоровые изделия от Версаче, изготовленные на заказ; ресторан Red Ginger, где предлагают традиционную азиатскую кухню. Есть также два специальных уютных ресторана, посещение которых бесплатно. Каждый вечер 24 пассажира могут насладиться ужином из 7 блюд в ресторане La Reserve от Wine Spectator. Предлагается три типа меню, от \$95 на человека. Ресторан Privee – еще более эксклюзивный вариант, он вмещает всего 10 человек, в стоимость ужина составляет \$250.

О круизной компании: Компания Oceania Cruises работает скорее по преysкуранту, нежели по системе «все включено», но уровень кают, маршрутов и ресторанов на борту дает ей возможность войти в число элитных круизных компаний. На некоторых маршрутах действуют программы OLife Choice и OLife Ultimate, предусматривающие бесплатные перелеты из некоторых мест, безлимитный интернет и другие преимущества, такие как шесть береговых экскурсий, бесплатные напитки и/или льготы на борту для пассажиров.